



Auvergne-Rhône-Alpes **LA FILIÈRE SANTÉ RENFORCE SA TOILE**

Le cluster grenoblois de la santé Medicalps (100 entreprises, centres de recherche, universités...) accroît son rayonnement sectoriel et géographique en signant deux partenariats. Le premier, avec le cancéropôle Lyon Auvergne Rhône-Alpes Clara, vise à «favoriser l'émergence et le déploiement de technologies de santé par des entreprises ayant des applications dans le diagnostic et le traitement du cancer». Le second, avec Archamps

Technopôle (Haute-Savoie, 170 sociétés, 1 600 salariés), privilégie une logique territoriale, qui prédomine dans le bassin genevois. En mutualisant leurs actions et en associant leurs compétences, les trois acteurs régionaux entendent «participer au développement de la filière santé dans l'arc alpin». De son côté, le cancéropôle Clara a renforcé ses liens avec les trois sociétés d'accélération du transfert de technologies d'Auvergne-Rhône-Alpes afin de mieux financer et accompagner les start-up qui développent de nouvelles thérapies ou nouveaux tests diagnostiques pour le cancer. ■ VINCENT CHARBONNIER